

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilinhofer



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

10.9.2018

Schriftliche Anfrage
Bayerisches Familiengeld und Hartz IV
- Auswirkungen auf den städtischen Haushalt

Spiegel Online war am 31.08.2018 in einem Artikel mit der Überschrift „Minister Heil droht Bayern mit Rückforderung von Hartz-IV-Zahlungen“ zu entnehmen, dass das Bundesarbeitsministerium entschlossen ist, Geld von bayerischen Kommunen zurückzufordern, wenn diese das Familiengeld nicht auf Hartz-IV-Leistungen anrechnen vgl.

<http://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/familiengeld-bund-droht-bayern-mit-rueckforderung-von-hartz-iv-zahlungen-a-1225981.html>

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Frage:

Inwiefern besteht die Gefahr, dass die Landeshauptstadt München auf Grund dieser ungeklärten Rechtslage zwischen der Bundesregierung und der bayerischen Staatsregierung finanziell belastet wird und dem städtischen Haushalt Mittel für z.B. dringend nötige Schulbauoffensive entzogen werden.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilinhofer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat